

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Jesús sabe que le queda poco tiempo antes de sufrir su pasión y despedirse de sus amigos. Y utiliza estos últimos momentos, para dejarnos en claro el mensaje más importante que Dios tiene para la humanidad: que nos amemos los unos a los otros, como Él nos ha amado. Y para que no quede duda de lo que espera de nosotros, agrega que por la manera en que nos amemos, seremos reconocidos como cristianos.

Amar a los que nos rodean como Cristo nos amó, significa amarlos hasta el extremo, dando nuestra vida por ellos. Y "dar nuestra vida" por los demás no significa necesariamente morir por ellos, sino ocupar nuestra vida entregándonos a los que nos rodean, buscando siempre su bien. Porque amar no es "sentir bonito", sino tomar la decisión de querer y buscar el bien del amado, aun cuando tenga que sacrificar mi tiempo y mi comodidad.



PACO: TE PRESTO MI VIDEOJUEGO QUE TANTO TE GUSTA!



Cuando vivimos amando, se nota en que somos más serviciales; más atentos y amables; obedecemos a quienes buscan nuestro bien, aunque de pronto no nos guste lo que nos piden; rechazamos lo que nos daña, aunque ello signifique meternos en problemas; ayudamos al que nos necesita; compartimos incluso lo que más nos cuesta compartir; somos más tolerantes; no hablamos mal de nadie...

Y todo esto distingue a un buen discípulo de Cristo.

Si hoy llegara a mi ciudad un visitante de otro país, y le pidieran que distinguiera a los discípulos de Cristo por su manera de amarse, ¿me reconocería a mí y a mi familia como buenos cristianos?

Consulta y descarga los Evangelios Ilustrados Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios/

El Santo Evangelio ILUSTRADO

CUANDO JUDAS SALIÓ DEL CENÁCULO, JESÚS DIJO:

AHORA HA SIDO GLORIFICADO EL HIJO DEL HOMBRE Y DIOS HA SIDO GLORIFICADO EN ÉL.



SEGÚN
SAN JUAN
13, 31-33. 34-35.



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

Consulta y descarga el EVANGELIO ILUSTRADO PARA NIÑOS en: www.churchforum.org/evangelio

SI DIOS HA SIDO GLORIFICADO EN ÉL, TAMBIÉN DIOS LO GLORIFICARÁ EN SÍ MISMO Y PRONTO LO GLORIFICARÁ.



HIJITOS, TODAVÍA ESTARÉ UN POCO CON USTEDES



LES DOY UN MANDAMIENTO NUEVO:



QUE SE AMEN
LOS UNOS A
LOS OTROS,
COMO YO
LOS HE AMADO;

Y POR ESTE
AMOR
RECONOCERÁN
TODOS QUE
USTEDES
SON MIS
DISCÍPULOS.

